



Caja Los Héroes reconoció a veterinario chilote que rescata pudúes como el "Nuevo Héroe 2023"



Alejandro Muñoz, gerente general de Caja Los Héroes; Pamela Gana, superintendente de Seguridad Social; Javier Cabello, ganador de "Nuevos Héroes 2023"; Leslie Lara y Francisca Díaz, ambas finalistas de "Nuevos Héroes", y Alfredo Kunze, presidente de Caja Los Héroes.

En la versión número 14 de la iniciativa que reconoce el aporte desinteresado hacia la comunidad, Caja Los Héroes premió a los "Nuevos Héroes" que resultaron finalistas de entre mil historias postuladas. El jurado seleccionó al veterinario Javier Cabello como "Nuevo Héroe 2023", quien —a través de la ONG Chiloé Silvestre— ha contribuido a la educación ambiental y a la recuperación de más de 900 especies como el pudú, zorro chilote, pingüinos y el monito del monte, entre otros.

Además, fueron finalistas la presidenta de la Fundación Candelaria Apoya, Francisca Díaz, que acompaña a jóvenes vulnerables que egresan del sistema de protección social; y Leslie Lara por el apoyo a personas con discapacidad de Combarbalá a través de un taller laboral de cerámica y mosaico.

En la ceremonia también se reconoció el aporte de Eduardo Toro, director Ejecutivo de Conecta Mayor, en la promoción de una sociedad inclusiva para el desarrollo del potencial de las personas mayores.



Gastón Lewin, director de Caja Los Héroes; Marco Aceituno y Macarena Valdés, ambos jurados de "Nuevos Héroes" e integrantes de la Comunidad de Héroes.

Arturo Lyon, director, y Verónica Villarroel, gerenta de Personas y Comunicaciones, ambos de Caja Los Héroes; Carolina Escobar, jurado de "Nuevos Héroes", y Gonzalo Muñoz, fiscal de Caja Los Héroes.



Tomás Campero, presidente de la Asociación Cajas de Chile; Patricia Soto, fiscal de la Superintendencia de Seguridad Social, y Paulo Marín, gerente corporativo de Riesgo de Caja Los Héroes.



Eduardo Toro, director ejecutivo de Conecta Mayor, y Alejandro Muñoz, gerente general de Caja Los Héroes.



Pablo Feliú, Branded Content en Warner Bros. Discovery; Valeska Barrera, gerenta de Clientes (as), Productos y Beneficios de Caja Los Héroes, y Carolina Carrera, gerenta de Experiencia Clientes de Mercado Circular.

Patricio Coronado, director del Instituto de Previsión Social; Soledad Masalleras, gerenta de Red Comercial y Pensionados(as), y Jorge Oliva, gerente de Administración y Finanzas, ambos de Caja Los Héroes.



Guillermo Rolando, jurado de "Nuevos Héroes"; Jaime Cruzat, gerente general de Cuenta Los Héroes Prepago; Claudia Carrasco, gerenta de Operaciones y Tecnología de Caja Los Héroes, y Fernando Castañeda, presidente de la Asociación Gremial de Pensionados de las FF.AA., Carabineros en Retiro y Montepíos.

César Cereceda, presidente de la Unión Nacional de Pensionados; Ximena Abogabir, vicepresidenta de Travesía 100, y Felipe Brahm, director de Cuenta Los Héroes Prepago.



Fernando García, presidente de Asimet, junto a Carolina Iturra, directora; Sandra Gálvez, contralora corporativa y oficial de Cumplimiento, y Octavio Ruiz, gerente de Empresas, Trabajadores(as) y Canales Digitales, todos de Caja Los Héroes.